



# MEDIENINFORMATION

## **Schalter der kantonalen Verwaltung sind nachmittags wieder geöffnet**

***Die kantonale Verwaltung kehrt per heute Donnerstag, 3. Februar 2022, zu den regulären Schalteröffnungszeiten zurück. Die Schalter der Amtsstellen sind somit auch nachmittags von 14.00 bis 17.00 Uhr wieder für die Öffentlichkeit zugänglich. Die Maskenpflicht gilt weiterhin.***

Mit der Umwandlung der Home-Office-Pflicht in eine Empfehlung und der verbesserten epidemiologischen Lage führt die kantonale Verwaltung die regulären Schalteröffnungszeiten wieder ein. Die Schalter sind per sofort von Montag bis Freitag von 8.00 bis 12.00 und 14.00 bis 17.00 Uhr für die Bevölkerung geöffnet. In den öffentlich zugänglichen Innenräumen der Verwaltung gilt weiterhin eine Maskentragpflicht.

Seit dem 20. Dezember 2021 waren die Schalter nur noch morgens geöffnet gewesen, die Verwaltung aber nachmittags per Telefon, E-Mail oder Post erreichbar geblieben. Die Massnahme diente, um der Anordnung des Bundes bezüglich der Home-Office-Pflicht nachzukommen und die Kontakte generell zu reduzieren – zum Schutz von Mitarbeitenden wie auch Kundinnen und Kunden.

### **RÜCKFRAGEN**

Armin Eberli, Landschreiber, Telefon +41 41 618 79 00, erreichbar am Donnerstag, 3. Februar, von 11.00 bis 11.30 Uhr.

Stans, 3. Februar 2022